

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan penulis maka simpulan terhadap Strategi pengembangan Air terjun Sangglikan sebagai destinasi wisata di Lamandau Kalimantan tengah adalah Air terjun Sangglikan Air terjun sangglikan di lamandau sudah banyak di minati wisatawan karena adanya informasi lisan akan air di air terjun sangglikan yang jernih seperti kaca dan adanya bantuan promosi dinas pariwisata lamandau namun perlu di ketahui dalam pengelolaannya masih memerlukan kerja sama dengan pemerintah karena untuk menjadi destinasi wisata yang berkualitas di perlukan fasilitas pendukung seperti akses jalan yang baik dan pembenahan fasilitas toilet umum yang rusak agar di benahi untuk kenyamanan wisatawan dalam kegiatan berwisatanya.

Untuk mengembangkan Air terjun Sangglikan ini di perlukan kerja sama dengan pihak pemerintah untuk meninjau dan meneliti karakteristik Air terjun Sangglikan, membangun infrastruktur, menyediakan tim khusus keselamatan wisatawan, pelayanan, serta penambahan, peningkatan dan perbaikan fasilitas seperti perbaikan toilet umum yang rusak, perbaikan akses jalan, penataan area air terjun yang terkena dampak bencana, penambahan kedai makanan, penambahan tempat ibadah, pengadaan tanda penunjuk jalan adanya air terjun sangglikan di kecamatan delang untuk memudahkan dan meningkatkan kegiatan wisata di Air terjun Sangglikan.

Pemerintah yang di lakukan dinas pariwisata sudah cukup baik dalam promosi objek air terjun sangglikan sebagai wisata baru air terjun mudah-mudahan ke depannya pihak pemerintah lamandau dan pihak pengelola dapat bekerja sama dalam mengelola air terjun dan adanya

pembuatan regulasi untuk Air terjun Sangglipan dan fasilitas yang masih minim agar di tambahkan lagi sebagai daya dukung Air terjun Sangglipan seperti contohnya pembuatan kedai makanan,tempat ibadah,fasilitas pencegahan bencana longsor seperti pembuatan terasering di area yang rawan longsor dan pasca terjadi.

B. Saran

Adapun saran yang penulis sampaikan dalam strategi pengembangan Air terjun Sangglipan sebagai Destinasi wisata di Lamandau Kalimantan tengah :

1. Memperbaiki jalan menuju Air terjun Sangglipan agar lebih mudah di akses.
2. Meningkatkan Kualitas pengetahuan dan kinerja SDM agar dapat membantu mengelola tempat wisata secara tepat.
3. Dengan adanya pembenahan dan penambahan fasilitas akan membuat wisatawan lebih nyaman dalam kegiatan berwisata.
4. Penyerahan lahan ke pihak pemerintah akan memudahkan pembuatan regulasi dan pengelolaan air terjun akan sistematis.
5. Menambah atraksi wisata alam seperti *outbound,tracking,camping ground* dan lainnya seperti yang kita tau potensi di sekitar Air terjun Sangglipan sangat memungkinkan Karena potensi yang melimpah akan alam dan bernilai tinggi yang bias menarik minat wisatawan.